



MEILHAN-SUR-GARONNE (47)

Les travaux de réparation de la digue du canal reprennent

Après avoir été interrompus hier à la suite de problèmes de livraison de matériaux, les travaux de reconstruction d'une partie de la digue du canal latéral à la Garonne reprennent ce matin. Vendredi, vers 5 h 30, la digue avait été brusquement emportée par les eaux du canal alors qu'une infiltration couvait depuis plusieurs années. L'équivalent de 80 piscines olympiques s'est déversé dans la Garonne, et le canal est à sec sur 7,5 km. PHOTO J.-C. WASNER